

MAI - JUIN 2022

NEWSLETTER



ASSOCIATION
EAU POUR LA VIE

LES ÉLÈVES DU COLLÈGE DE FABRÈGUES TOUJOURS ENGAGÉS POUR L'ACCÈS À L'EAU

LA CRISE FINANCIÈRE TOUCHE AUSSI L'ASSOCIATION EAU POUR LA VIE

CROSS SOLIDAIRE 2022



Merci aux adhérents pour leur soutien à travers le contrat d'apport associatif solidaire, ils ont permis à l'association de passer ce moment difficile.

Pour la troisième fois, le Tandem Solidaire s'est renouvelé cette année au collège Ray Charles à Fabrègues. Lors des deux interventions organisées, les élèves de 5^e et de 6^e ont participé avec passion aux activités mises en place par Clara, volontaire en service civique d'Eau pour la Vie et les professeurs.

En plus de faire les activités réalisées l'année dernière, comme la maquette montrant le système de l'adduction d'eau villageoise ainsi que les études de la relation entre le climat et l'eau, les élèves ont découvert de nouvelles activités. Le jeu de rôle pendant lequel les élèves ont dû développer l'accès à l'eau et l'assainissement dans leur village béninois d'une manière durable pour apprendre l'origine des difficultés d'accès au Bénin, a été très bien reçue par les enfants.

A la fin de ces interventions, les élèves ont participé avec une grande motivation au Cross Solidaire les 24 et 31 mars. Les élèves, qui avaient cherché des sponsors pendant leurs vacances en février, ont couru jusqu'à 12 tours (1 tour - 400m) pour récolter de l'argent pour l'Association Eau pour la Vie. Avec cet argent, l'association souhaite réhabiliter un forage dans la commune d'Akpro-Misséréte au Bénin. Ce point d'eau réhabilité permettra à 250 personnes d'avoir un accès à l'eau.

L'association remercie chaleureusement les élèves et le personnel du collège Ray Charles de Fabrègues pour leur engagement ! près de 2679€ ont été collectés.

Ceux qui souhaitent soutenir les élèves du collège Ray Charles, l'association Eau pour la Vie et les habitants d'Akpro-Misséréte peuvent encore faire un don sur notre site de crowdfunding :

<https://www.helloasso.com/associations/association-eau-pour-la-vie/collectes/cross-solidaire-2022>

DES FERMERS DE OUIDAH FORMÉS À L'ENTRETIEN DU CHÂTEAU D'EAU

A Soglocodji, commune de Ouidah, les futurs exploitants locaux du réseau d'eau ont été formés le 3 mars 2022 à l'entretien du château d'eau par un expert ayant participé à la réalisation dudit édifice. Ils sont désormais chargés de se rendre sur le site plusieurs fois par semaine afin d'assurer le remplissage du réservoir et l'entretien des différents filtres liés au traitement de l'eau (traitement du fer), s'assurant ainsi de la potabilité de l'eau distribuée dans plusieurs villages de Ouidah.

Le transfert de compétence est une mission fondamentale de l'association. En effet, la transmission des savoirs permet d'impliquer durablement la population locale, de leur permettre d'étendre leur champ de compétence et de diversifier leurs sources de revenus. Elle participe ainsi au développement local dans une approche durable.



Les futurs exploitants écoutent attentivement les explications de l'expert afin de prendre la relève, Soglocodji, commune de Ouidah, 3 mars 2022

JUMELAGE FRANCO-BÉNINOIS : UNE EXPOSITION MET EN LUMIÈRE LES SIMILARITÉS DE DEUX STRUCTURES CULTURELLES



Le Siège des Arts et de la Culture, Akpro-Misséré, mars 2022



Les visiteurs de l'exposition culturelle à la Menuiserie de Sauvielle, Prades-le-Lez, 3 avril 2022

Dimanche 3 avril, l'Association Eau pour la Vie a eu l'occasion d'organiser une exposition photo à la Menuiserie de Sauvielle dans le cadre du jumelage entre la commune d'Akpro-Misséré au Bénin et la commune de Prades-le-Lez en France.

Le Tiers-Lieu la Menuiserie de Sauvielle s'est mise aux couleurs du Bénin et de la France pour mettre en place un échange culturel entre le Tiers-Lieu et le Siège des Arts et de la Culture (SAC) d'Akpro-Misséré et ainsi nouer des liens entre les structures culturelles.

Les différents cadres photos étaient centrés autour des thèmes de lieux artistiques, sportifs, culinaires, événementiels et lieux de jumelage. Des photos supplémentaires étaient projetées également, pour découvrir au maximum les deux lieux.

Les visiteurs, avec en outre des représentants de la mairie et du conseil municipal, ont profité de l'offre des crêpes et de boissons dont le bissap (rafraîchissement africain à base d'hibiscus) en soutenant l'association avec leurs dons.

DES ÉLÈVES DE MATERNELLES FRANÇAIS ET BÉNINOIS EN CORRESPONDANCE



Les élèves de maternelle de Bléhouan réalisent des peintures qui seront envoyées en France, Akpro-Missérété, 7 avril 2022

Les élèves de maternelle de Prades découvrent la maquette d'adduction d'eau villageoise, Prades-le-Lez, avril 2022

La délégation d'Akpro-Missérété venue en octobre à Prades-le-Lez a fait mouche : en faisant don à l'école primaire et à l'école maternelle de plusieurs instruments de musique, elle a permis de faire germer l'idée d'un carnaval axé sur le Bénin et d'un échange entre écoles pour l'école maternelle de Prades-le-Lez.

Dans ce cadre, l'Association Eau pour la Vie intervient au sein de l'école maternelle Jules Ferry à Prades-le-Lez. Un jeu Memory avec des photos des projets de l'association au Bénin, une maquette montrant l'adduction d'eau villageoise et un jeu de transport de l'eau, ont permis aux élèves une première approche de la vie au Bénin et de la notion de solidarité internationale. Pendant la deuxième intervention, Clara, notre volontaire en service civique, a lu des contes classiques béninois pour apporter la culture béninoise au plus près des enfants. L'école maternelle de Prades a aussi été mise en relation avec l'école maternelle Blehouan d'Akpro-Missérété. Des échanges ont ainsi commencé entre les deux écoles. Amandine, notre autre volontaire en service civique présente sur place au Bénin a ainsi réalisé un petit documentaire sur la vie à l'école maternelle de Blehouan à destination des enfants de Prades. Pour les élèves de Prades-le-Lez c'était la première fois et une véritable chance de voir ce à quoi la vie scolaire ressemblait sur un autre continent du monde et ils ont très vite constaté les différences entre les deux pays, mais également les similarités entre les enfants béninois et eux. Les deux écoles ont fait un échange de chansons en envoyant chacune des vidéos de chansons choisies pour l'occasion, et des dessins réalisés par l'une et l'autre des écoles sont actuellement en transition entre nos deux continents.

CALENDRIER :

29/05/2022 : Animation bar à eau et contes - *Place du marché, 34730 Prades-le-Lez*

04/09/2022 : Journée des associations de 9h à 13h - *Place du marché, 34730 Prades-le-Lez*

21/10/2022 : Assemblée Générale de l'Association Eau pour la Vie, 20h-22h à *la menuiserie de sauvielle, 34730 Prades-Le-Lez*

CONTACTS :

www.eaupourlavie.org

223 chemin de Cabanis, 34730 Prades-le-Lez

eaupourlaviefrance@gmail.com

Facebook : Association Eau pour la Vie

Instagram : @eaupourlaviefrance